



かわさき
学校だより
ホームページ
<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kawasaki/>

コミュニティ・スクール基本理念 ー地域の中で、みんなで生き生きと学ぶ川崎っ子の育成ー

川崎小学校 めざす学校像 ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校

NO.19 令和6年12月3日 文責 校長

川崎ふれあいフェスタが盛大に行われました

11月23日に川崎ふれあいフェスタが盛大に行われました。本校のめざす学校像は、ふれあいを通して人と人がつながり、学びにあふれる学校。つまり「地域とともにある学校」です。まさにこの川崎ふれあいフェスタは、それらを形にしたものです。このように地域の皆様が、この川崎小学校にて一堂に会し、川崎ふれあいフェスタを実施できることを大変うれしく思います。また地域の皆様、保護者の皆様におかれましては、日頃より、学校の教育活動や子どもたちの見守り等、広く深く、ご協力いただいていることに、感謝申し上げます。

今年度のフェスタのテーマは、「子どもを中心として地域の絆を深めよう」そして、サブテーマは、児童会の子どもたちが考えた「川崎のみんなで、Let's enjoy!」です。みんなが一体となって絆が深まり、楽しくかけがえのない時間になりました。

当日を迎えるにあたり、子どもたちは、地域の皆様の力を借りながら、畑での野菜作りをはじめ、この川崎地域に関する学習をすすめてきました。また、ブース開催にあたり、保護者や地域の皆様におかれましても、様々のご準備を進めていただきました。加えて、今回も中部中学校の生徒の皆様が参加・協力してくれました。世代や年齢を超えた、皆様の温かい気持ちに感謝いたします。また当日は、まちづくり協議会様の農芸祭も同時開催され、多くの来賓の皆様方にも、大変ご多用の中、本校に駆けつけてくださいました。本当にありがとうございました。



			
うちの広場で多数の来賓の方をお迎えし、開会式と農芸祭表彰式を行いました。	農芸祭では子どもたちに特別賞をまちづくり協議会様よりいただきました。表彰状は一見知事様から手渡されました。		
			
くろぼくふれあい活動亀山市吹奏楽団様の演奏で盛り上がりました。児童会会長が指揮をふるなど粋なはからいのステージとなりました。	くろぼくふれあい活動 BLESS 様のハーモニーと会場の一体感に感動しました。	放課後子ども教室「文化琴」様による演奏です。子どもたちもいっしょに演奏しました。	
			
中部中学校吹奏楽部さんの演奏を聴きました。本校教職員のサプライズ参加もありました。ノリノリです。	NHK 全国音楽コンクール出場の合唱コンクールメンバーによる合唱も披露しました。		



まちづくり協議会様が素敵な看板を設置していただきました。



消防団様による煙体験をさせていただきました。なかなかできない体験でした。



農産物販売、軽トラ市も行われ、素晴らしい農産物などがお値打ちに販売されました。皆様おそろいの法被で素敵です。



まちづくり協議会三本松を元気にする会様のみそ焼きうどん販売。大盛況でした。



まちづくり協議会防災部様、自衛隊様、亀山市消防署北東分署様、亀山市消防団第4分団様のご協力による、自衛隊車両、地震体験車、消防車、積載車の展示及び、制服試着コーナーです。普段乗ることのできない車両にも乗せていただきました。



中部中学校の生徒さん27人にスタッフとしてお世話になりました。さすが中学生、元気よくお手伝いをしてくれてたいへん助かりました。それぞれのブースで大活躍でした。ありがとうございました。



自治会様によるフランクフルト、豚汁販売。寒い日でしたのでこちらも大盛況でした。



まちづくり協議会様と5年生による焼イモ販売。サツマイモは学校で地域の方のご指導の下、子どもたちが育てたものです。



フレンドリークラブでお世話になっているグランドゴルフの講師様によるグランドゴルフ体験。



まちづくり協議会女性部様の喫茶コーナーです。



まちづくり協議会防災部、亀山市防災安全課様による非常持ち出し袋の展示、マンホールトイレの説明などがありました。いざという時の備えの大切さを一目でわかるように展示していただきました。



亀山市消防団第4分団様の指導による放水体験。6年生限定で貴重な体験をさせていただきました。



まちづくり協議会スポーツ振興部様によるお菓子販売、商店街です。昔懐かしくいじりに子どもたちも興味津々でした。





民生委員の仕事に関する紙芝居とクイズをしていただきました。クイズに正解するとプレゼンをがもらえるとあって、真剣そのものでした。

亀山社中様による災害時に活躍するキャンプグッズの紹介です。

あおぞら学童様の展示もありました。



PTA 体育厚生部によるろうそく絵付け体験を行いました。材料のろうそくはアシベ工芸様よりご協力いただきました。ありがとうございました。自分のオリジナルが完成して、子どもたちも大喜びでした。ご協力いただいた PTA の方々ありがとうございました。



PTA 様によるカレー販売を行いました。食材はザビッグ・エクストラ亀山店様の協力を得ております。ありがとうございました。また調理や販売にご協力いただいた PTA の方々ありがとうございました。



たんぼ学級ではかわさきボウリングを行いました。簡単そうで意外に難しいゲームです。ピンが倒れると思わず歓声があがりました。

会場内でたいへん楽しそうに過ごす来場者の方々の姿がありました。



PTA 体育厚生部様にグラスキャンドル、におい袋制作です。材料のろうそくと線香はアシベ工芸様よりご協力いただきました。ありがとうございました。

フレンドリークラブ手芸様によるミニ手芸教室です。毛糸で「カップケーキ」をつくりました。色とりどりの素敵なケーキが並んでいます。



防災ネットワーク様による防災工作と防災ゲーム、パネル展示が行われました。大型ごみ袋を使った防災ポンチョを作りました。

教職員によるオリジナル缶バッジコーナーです。オリジナルのすてきなオリジナル缶バッジができあがりました。



中部中学校美術部の皆様が希望したキャラクターを描いてプレゼントしてくれるコーナーです。描く速さにみんな驚きました。

まちづくり協議会様による非常食の試食と備蓄水の試飲コーナーもありました。おいしくてびっくりしました。



1年 あきとなかよし
生活科の学習の様子を写した写真や子どもたちの感想を模造紙にまとめました。「あきのわくわくらんど」で作ったおもちゃも見てもらえるよう展示しました。

2年 川さきのステキ発見！
まちたんけんに行った8つの場所について、子どもたちがインタビューしたことや見学でわかったことを模造紙にまとめました。



3年 さといもを育てよう
～お世話になった人たちに感謝の気持ちをこめて～さといもの植え付けから収穫までのことや、さといもについて調べたこと、さといも販売において工夫したことなどをまとめました。

4年 住みやすい川崎とは？
バリアフリーやUDについて学んだこと、視覚障がい者の方からの聞き取りやお年寄との交流で気づいたことをもとに、住みやすい町づくりのためにできることを考え、まとめました。



5年 能褒野開拓団について
聞き取りしたことや、資料から調べたことを、班ごとにまとめました。模造紙に書いたり、クイズにしたり、動画にしたりと、表現の仕方も工夫しています！

6年 川崎の歴史を知ろう
～防災バージョン～1組教室には、49災の聞き取りから子どもたちが考えたことを掲示しています。2組3組には、防災クイズなど楽しめる企画を準備しました。



閉会式は全校児童が集まり、体育館で行いました。
児童会の役員さんが児童に対してフェスタの感想を聞く場面では、積極的に発言する子どもたちがたくさんいて、楽しい一日だったことが伝わってきました。

編集後記

地域・保護者の皆様、保護者の皆様そして、中部中学校の生徒さんのご協力に感謝申し上げます。いろいろな体験や学習ができ、ふれあいがあふれる素晴らしい1日でした。ありがとうございました。

また、駐車場を貸していただいた古河電工様、鈴鹿農協様、能褒野公民館様大変助かりました。改めて感謝申し上げます。